



Lima, 9 de enero del 2013

ASUNTO:

Carta de Apoyo a la Campaña "UN SUEÑO CON RAICES", de CEMEP-ADIS, afiliada al CEAAL.

Estimados amigos y amigas:

CEMEP-ADIS, organización integrante de CEAAL y de MAELA, ha lanzado la Campaña "Un sueño con raíces", el sueño es salvar la Selva Paranaense, generando los medios para que sus habitantes tengan una vida sustentable y digna mientras se preserva ese procomún natural. Ahora urge poder construir un pozo de agua.

Felicitamos a CEMEP-ADIS, de Misiones, Argentina por tan importante acción, y queremos invitarlos a que visiten la web www.goteo.org (Un sueño con raíces). Así también, expresar nuestro total apoyo a la misma y sugerir a todas nuestras organizaciones y a otras organizaciones y personas amigas de CEAAL, de todo el mundo, que visiten en la web citada el proyecto de CEMEP-ADIS, para conocerlo y expresar de algún modo el apoyo al mismo, sobre todo, si creen conveniente y pueden hacerlo, aportar unas "gotitas" para que la Multigranja Integral Agroecológica de Misiones siga avanzando.

Allí, nuestros compañeros y compañeras del CEMEP-ADIS intentan hacer confluir la Educación Popular (principalmente con jóvenes, indígenas y campesinos) con la Agroecología y la Permacultura. Pueden también visitar su web (www.cemepadis.org.ar) y "amigarse" con los Facebook de CEMEP-ADIS y de la Multiversidad Popular de Misiones, para un intercambio permanente.

Desde el CEAAL nos solidarizamos con este proyecto por su gran valor, y por ello agradecemos desde ya la respuesta positiva a esta iniciativa. "Juntos (as), hagamos que este sueño sea realidad y tenga raíces".

Fraternalmente

Nélida Céspedes
Secretaría General
CEAAL